

LA POLÍTICA COMERCIAL CHILENA Y EL FUTURO DEL LIBRE COMERCIO EN EL CONTINENTE AMERICANO

ABSTRACT

América Latina tiene una larga tradición de políticas proteccionistas que no han hecho más que llevar su economía a un deterioro en su competitividad y a un atraso tecnológico importante. Sin embargo, enfrentando la década de los noventa, las economías latinoamericanas se encuentran empeñadas en crear zonas de libre comercio con el objeto de obtener los beneficios que éste proporciona, basándose en un principio de reciprocidad, es decir, la eliminación de barreras al comercio es tratada bilateralmente. Esta exposición tiene por objeto resumir la evolución de la política comercial chilena en los últimos 20 años y cómo ésta ha contribuido hacia una mayor integración comercial con el resto del mundo. También se discuten algunos resultados de estas políticas, su implicación en el futuro del libre comercio en América y lo que queda por hacer a la economía chilena.